AUS DER ZEITUNG

MELDUNG VOM 04.08.2009

Siegerhundkommt aus Pilsach

Gerhard John und sein Hund "Zammis" triumphieren bei der Hundeschau in Deinschwang.

DEINSCHWANG. Gerhard John aus Pilsach ist der Sieger der Hundeschau anlässlich der ersten "Hunderer Kirwa" in Deinschwang. Der Pilsacher siegte zunächst unter den 25 Mischlingen und setzte sich mit seinem , einem Basenji-Mix, in der Endausscheidung gegen den Erstplatzierten der 27 Rassehunde Robert Knauer aus Gnadenberg (Boerbell "Chaos") durch. "Ein souveräner Sieger", wie Veranstalter Michael Kilian lobte.

Als Siegerpreis erhält Gerhard John für ein Jahr kostenlos das Hundefutter, dass er sich mit seinem unterlegenen Herausforderer aus Gnadenberg aber teilen will, wie er bei der Siegerehrung erklärte. Zur Bewertung der Sieger, die von fünf Preisrichtern vorgenommen wurde, zählten der Pflegezustand und das Fell, ebenso die Farbe, die Struktur und die Haltung. Ebenso floss das Gangwerk in die Bewertung ein. Als ganz wichtiges Bewertungskriterium nannte die Schiedsrichterin Jutta Riedel aus Trautmannshofen, das Wesen des Hundes – ob er ängstlich oder verspielt wirkt.

Den Auftakt der musikalischen Unterhaltung zur "Hunderer Kirwa" besorgte "Elvis" Conny Ochsenkühn. Am Sonntag war Jörg Bauer von den Gipfelstürmern für die Musik zuständig. Ebenfalls für musikalische Unterhaltung sorgte die Band "Riedel".

Michael Kilian erinnerte daran, dass es eine "Hunderer Kirwa" schon seit mehr als 30 Jahren gibt. Diesen alten Brauch wollte er nun in Deinschwang wieder aufleben lassen. Der große Zuspruch von rund 600 Besucher während des Wochenendes war für Initiator ein "voller Erfolg". (nbs)



Gerhard John aus Pilsach und sein Hund "Zammis" holten sich den Gesamtsieg beim Hundewettbewerb in Deinschwang. Foto:

Sonntag, 20.09.2009

URL:http://www.mittelbayerische.de/region/neumarkt/aus-der-zeitung/artikel/siegerhundkommt_aus_pilsach/437330/siegerhundkommt_aus_pilsach.html

1 von 1 20.09.2009 09:16